Einwohnerrat Liestal

Liestal, 28.10.2019

Domenic Schneider CVP/EVP/GLP-Fraktion

Interpellation

Sekten in Liestal

Viele Bewohner*innen von Liestal sind verunsichert und teilweise verärgert über die immer häufiger anzutreffenden Vertreter verschiedenster religiösen Organisationen. Neben erwachsenen Personen werden häufig auch Kinder und Jugendliche oder Migranten*innen angesprochen.

Liestal soll sich als "Place to be" etablieren und nicht als Ort an welchem man von Sekten belästigt wird. Wir wollen unsere Kinder auch in Zukunft in der Allee spielen lassen können, ohne dass wir Angst haben müssen, dass sie von irgendwelchen Gruppierungen angesprochen werden.

Ich bitte den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

Dürfen religiöse Gruppierungen, welche einen sektenähnlichen Charakter haben, überhaupt auf der Strasse für ihre Ideologien Werbung machen?

Haben die Gruppierungen jeweils gültige Bewilligungen und werden sie überhaupt kontrolliert und ggf. weggewiesen?

Kann die Stadt Liestal gegen solche Gruppierungen vorgehen, oder diesen im minimum den Auftritt in Liestal untersagen?

Domenic Schneider

Grünliberale Partei